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今年も残りわずかとなりました。平成２６年は，皆様にとってどんな年だったでしょうか？

毎年のように自然災害や事件・事故があちらこちらで起こっていますが，おかげ様で本校の子

ども達は，穏やかな環境の中で健やかに成長していると感じています。 

来年も子ども達や保護者・地域の皆様，そして教職員にとって良い年でありますように！ 

 

 

 １２月４～１０日は人権週間でした。そこで斐伊小学校では１２ 

月の学習公開日に人権教育に関わる授業を公開し，保護者の皆様に 

学校で行っている人権教育を観ていただきました。 

 人権教育とは「一人一人を大切にする」「お互いを尊重する」「個 

性を認める」「人権侵害を許さない」「豊かな人間関係を築く」など 

やや抽象的に表現されることが多いですが，具体的には，授業でご 

覧いただいたように，自分の良さに気付くことや友達と仲良くする 

こと，自分と他人との違いを認めることなどを学習します。 

 そして，この人権感覚は決して学校教育だけで育つものではなく， 

家庭や地域の支えがあってこそ定着していくものだと考えています。ぜひ，ご家庭でも話題にして，親子で

一緒に考えていただきたいと思います。よろしくお願いします。 

                 授業公開の他にも，学校では人権週間を「ぽっかぽか週間」と名付け 

                て，次のような活動を行いました。 

・仲良し班を中心にして，ロングなかよし遊びを行った 

・１２月の歌を「友達になるために」とし，学級で毎朝歌った 

                 ・人権に関わる本や心温まる本を紹介し，読書を勧めた 

                 ・一人一作品の人権標語を作った 

                 ・全校集会で，校長が人権について話をした 

                  （今年は，お互いの良いところ見つけをしました） 

 

 

 ５日の授業公開日に併せて６年生が給食試食会を行い，約半数の保護 

者とその児童が，親子で仲良く給食を味わいました。 

 食事で大切なことは「旬の素材を使った食事を，バランスよく，楽し 

く食べること」だそうです。この日の給食はおでんと白菜の磯香あえが 

出ましたが，もちろん木次町産の野菜がたくさん使用されていました。 

改めて，給食センターや野菜生産組合の皆様に感謝です。 

                 

                 

 ＰＴＡ研修として，親学プログラムでメディアと   子ども達がこつこつ貯めた共同募金を，先日社会 

の付き合い方について参加者みんなで考えました。  福祉協議会の十倉さんに来校いただき，児童代表の 

実態調査の結果，本校でも自分の携帯やスマホを持  ６年生５人から手渡しました。 

っている児童が約３０人いて，ネットで買い物をし   今年の合計は２１，２４４円でしたが，金額より 

たことのある児童も約１０人いました。       も子ども達の善意が嬉しいですね。これらの募金は， 

 メディアとの望ましい付き合い方として，家庭で  地域の福祉施設や地域自主組織の福祉活動に使われ 

             のルールの確立，通話  るそうです。 

             料チェック，セキュリ   これからも学校では 

             ティソフトの導入，利  福祉教育や人権教育に 

             便性と危険性の理解が  力を入れて，心優しい 

             必要，などといった意  児童の育成をめざして 

             見が出ました。     いきます。 

雲南市立斐伊小学校だより                         平成２６年１２月２２日                       

 １２月号 

                                        文責：加納諭高  

 人権週間を「ぽっかぽか週間」と名付けて 様々な活動を通じて人権教育を推進 

６年生親子が 少し照れながらも嬉しそうに給食を試食  

 メディアとの付き合い方を考える 共同募金を社会に役立てて！  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 来年度入学予定の幼児とその保護者が就学時健診   １・２年生が収穫したサツマイモを，地域の橋本    

で来校され，健康診断や諸検査を受けたり学用品を  博さん，小林喜好さん，大坂 進さん，松本定善さ 

注文したりして，入学に向けて準備をされました。  ん，松本初夫さんにお世話になり，美味しい焼き芋 

初めは緊張していた子ども達も，すぐに廊下を元  にしていただいて，秋の味覚を堪能しました。 

気よく走り回り，入学が               籾殻を使ってじっくり 

楽しみな様子でした。               焼いた芋はとても甘くて 

現在のところ来年度入              柔らかく，子ども達はお 

学予定児童は１９名です。             腹も心も満足したようで 

みんな揃って入学してほ              あちらこちらで笑顔が溢 

しいと願っています。               れていました。 

 

 

 これまで幾度となく水害に遭いながら，その度に   学校の北側にある城名樋山を整備する，環境保全 

苦難を乗り越えてきた，斐伊の人たちの努力や知恵， 緑化推進事業に５年生が参加し，山頂や中腹にハナ 

団結力といったことについて，小村光正さんにおい  ミズキやサザンカの苗木を植える作業をしました。 

でいただいて４年生が学習しました。         斐伊地区活性化協議会の会員の方々に指導いただ 

 今では水田が広がり，              きながらも，自分達で植 

河川工事も施されていて              えたという活動は，子ど 

安心して住める斐伊地区              も達にとって貴重な体験 

は，先人達の努力の結晶              だったことでしょう。苗 

の上にあるということを              木も子ども達も立派に成 

学ぶことができました。              長してほしいと思います。 

 

 

      市読書感想文コンクールで最優秀賞に輝いた二人の作品が県でも高く評価され，以下の賞を受

賞しました。日頃から豊かな感性が育っている証ではないかと教職員みんなで喜び合いました。 

【島根県図書館協会長賞】２年 狩野勇裕   【優良賞】３年 小村叶都 

 

 

【県入選】                   【市入選】 

１年 橋本優羅，松尾颯哉，水内祐樹       １年 落海詩門，勝部太誠，佐藤 亘，矢田貝和真 

２年 森 聡太，奥井優子，佐藤直季，福島星奈     中田海吏，河角樹那 

陶山結斗                 ２年 荒木優菜，内田寬栄，松尾凉杏，多根直幸 

３年 岡本千鶴，佐藤彪大，廣野勇也，田中悠歩  ３年 古藤敬吾，勝部梨花，曽田陸都，宇都宮結海 

４年 石野 謙，高橋香穂，松尾汰樹       ４年 岡田拳伸，河角那太，深田彪舞 

５年 小村瑞希，落海琉加，梅木颯太，安部 響  ５年 高橋こゆり，佐藤真衣 

多根妃万里，武田 唯           ６年 尾崎太一，田中優希，川上舞琳，加藤龍汰 

６年 郷原鈴佳，石飛大輔，小澤倖加，森日陽理     橋本佑哉，北川実花 

 

 

１月 ８日（木）３学期始業式 

９日（金）給食開始 

１３日（火）弁当の日 

２８日（水）木次中入学ガイダンス 

２月１０日（火）学習公開日，学級懇談 

  １２日（木）木次中入学説明会 

  １８日（水）一日入学 

３月 ３日（火）６年生を送る会 

  １８日（水）卒業証書授与式 

  ２４日（火）修了式，離任式 

今月のひとり言・・・  

 先日，約 20 年前に一緒に海外研修に行ったメンバー７人が

集まって，夜遅くまで楽しく語ったり歌ったりしました。この

会は，様々な職業のメンバーで 10 日間一緒に珍道中を経験し

た仲間なので，毎回とても和やかに時間が流れます。 

 それに比べ私達教職員は，教育関係者同士で語り合うことが

多く，視野が狭くなりがちです。もっと広い世界や様々な人々

を知って常に自分を高めていく必要があるなあ，と感じます。 

 ところで，前述のメンバーとは「来年は 20 周年記念でどこ

かへ行こう」と盛り上がって再会を誓い，会場を後にしました。

それまで，元気で頑張らねば・・・と思っています。 

 ３学期の主な行事予定 

 

 

入学予定のかわいい子ども達が来校 

城名樋山がきれいになりますように… 

 

 

昔のくらしについて小村光正氏に学ぶ 

美味しい焼き芋ができたよ！ 

 

県読書感想文コンクールで堂々の入賞 ～ これからも読書を通じて心を耕します 

 市図画コンクール 個性的で素晴らしい絵がたくさん完成し、多数の作品が入選 



 


